

en la convocatoria se fijaban, este Tribunal ha acordado dar comienzo a las mismas el día 2 (viernes) del próximo mes de marzo, a las doce de la mañana, debiendo presentarse los aspirantes en el pabellón de Geología de este Museo.

Madrid, 13 de febrero de 1962.—El Presidente, Francisco Hernández Pacheco.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la Cátedra de «Análisis Agrícola, Agrología y Climatología», vacante en la Escuela Técnica de Peritos Agrícolas de Madrid, por el que se indica fecha, hora y lugar de presentación de opositores.

Se convoca a los señores opositores a la referida Cátedra para que realicen su presentación ante el Tribunal que ha de juzgarlos el día 2 de abril próximo, a las siete de la tarde, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Madrid (Ciudad Universitaria).

En dicho acto los señores opositores entregarán los trabajos y la memoria a que se refiere el artículo 13 del Reglamento vigente y el Tribunal les notificará el cuestionario del tercer ejercicio y la forma de realización del cuarto.

Madrid, 19 de febrero de 1962.—El Presidente, Carlos Fernández-Prida.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la plaza de Catedrático numerario de «Matemáticas», vacante en la Escuela Técnica de Peritos de Telecomunicación, por la que se indica lugar, fecha y hora de presentación de los señores aspirantes.

Se convoca a los opositores a la Cátedra arriba mencionada para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 20 de marzo próximo, a las cinco de la tarde, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación, calle de Conde de Peñalver, número 17, de esta capital.

En dicho acto los opositores harán entrega de la memoria, trabajos y documentos a que se refiere el artículo 13 del vigente Reglamento de Oposiciones para el ingreso en los Cuerpos de Catedráticos numerarios de Escuelas Técnicas, y el Tribunal les notificará el cuestionario del tercer ejercicio y la forma de realización del cuarto.

Madrid, 20 de febrero de 1962.—El Presidente, Miguel Jerez.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Prat de Llobregat referente al concurso convocado para la provisión de la plaza de Oficial Mayor.

Relación de los aspirantes admitidos y excluidos al concurso para la provisión de la plaza de Oficial Mayor, vacante en la plantilla de este Ayuntamiento, publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia números 281 y 297, de fechas 24 de noviembre y 13 de diciembre de 1961, y «Boletín Oficial del Estado» número 2, de fecha 2 de enero próximo pasado.

Admitidos

Secretarios de Administración Local de primera categoría; Don Víctor Messa Buxarú.

Excluidos

Ninguno.

De conformidad con las bases sexta y séptima y concordantes, quedan eliminados los aspirantes a la oposición por el derecho de preferencia del concursante, perteneciente al Cuerpo de Secretarios de Administración Local de primera categoría.

Prat de Llobregat, 14 de febrero de 1962.—El Alcalde, Jaime Codina Vilá.—745.

III. Otras disposiciones

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 20 de febrero de 1962 por la que se adjudica la ejecución de tres proyectos de obras en la provincia de Sahara.

Ilmo. Sr.: En Resolución del concurso público convocado en el «Boletín Oficial del Estado» de 29 de enero último,

Esta Presidencia del Gobierno acuerda adjudicar a «Termac, Empresa Constructora, S. A.», la ejecución de las obras de los proyectos que se expresarán, con sujeción a los pliegos de condiciones, planos y demás documentos que rigen dichos concursos, y de acuerdo con su proposición en los siguientes precios y plazos:

«Proyecto de construcción de un Grupo Escolar en Aaiun», en el precio de un millón cuatrocientas treinta y cuatro mil cuatrocientas veinticuatro pesetas con noventa y tres céntimos (1.434.424,93 pesetas), y plazo de ejecución de seis meses.

«Proyecto de edificios en el campo de antenas de emisión en Aaiun», en el precio de ochocientos veinticinco mil trescientas veintiuna pesetas con setenta y un céntimos (pesetas 825.321,71), y plazo de ejecución cuatro meses.

«Proyecto de edificios en el campo de antenas de emisión

en Villa Cisneros», en el precio de ochocientos noventa y siete mil ochenta y ocho pesetas ochenta y dos céntimos (pesetas 897.088,82), y plazo de ejecución cuatro meses.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 20 de febrero de 1962.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

MINISTERIO DE JUSTICIA

ORDEN de 23 de enero de 1962 por la que se concede la Cruz de Honor de San Raimundo de Peñafort a don Buenaventura Díez y Díez, Deán de la santa iglesia catedral de Burgos.

Ilmo. Sr.: En atención a los méritos y circunstancias que concurren en don Buenaventura Díez y Díez, Deán de la santa iglesia catedral de Burgos,